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ASSEMBLEIA HOJE NA 
PRAÇA DA PAZ ÀS 12H

“Não estamos trabalhando com a ideia do Abono”
 disse Tom Zé na reunião de negociação.

     Se você também está indignado/a com a proposta que o
reitor fez na reunião de sexta-feira, dia 25, com o STU e
ADunicamp, você precisa comparecer na Assembleia Geral hoje,
(29), às 12h, na Praça da Paz.

    Mais uma vez a nossa categoria está de parabéns por
comparecer em peso ao chamado do sindicato e fazer uma
grande mobilização em frente à Reitoria. Nessa última
Paralisação com ATO a categoria fez muito barulho, que dava
para ouvir da sala do Consu durante toda a reunião.



  Abono não e auxílio saúde sim, com muitas ressalvas para discutirmos em
assembleia. Temos também mais um valor incerto no vale alimentação. Essa foi a
proposta vergonhosa apresentada na última reunião com a Reitoria, STU e
ADunicamp na sexta-feira (25). 

    O Reitor deixou bem claro na reunião: abono não é uma forma de valorizar o/a
trabalhador/a. Ou seja, ele quis dizer que a gente não merece abono, a Unicamp é
diferente da USP, e quem escolhe como investir o dinheiro é ele! Tom Zé tentou
argumentar que devemos discutir os direitos perenes. Mas ele se esqueceu do nosso
cansaço com esse arrocho salarial, das nossas dívidas, e da enorme defasagem do
nosso salário, insuficiente para suprir as necessidades do dia a dia.

    Durante a reunião, Tom Zé disse priorizar o crescimento da universidade a serviço
da comunidade. Sabemos que a Unicamp vem crescendo muito nos últimos anos. Ela
continua entre as três melhores da América Latina, e isso tem acontecido mesmo
sem valorizar os/as funcionários/as e aumentar o quadro de contratação.

Reitor reclamou e culpou os/as aposentados/as

    O Reitor culpou os/as aposentados/as pelo alto comprometimento com a folha de
pagamentos. E mais, disse ainda que só vai piorar, porque as pessoas continuam se
aposentando e pesando no orçamento.

Tom Zé diz que o cobertor está curto

   Curto pra quem? A gente sabe do gigantesco caixa da Unicamp. São quase R$ 2
bilhões guardados! Já falamos em vários boletins sobre a arrecadação superar as
expectativas e o ICMS deste ano, estimado em R$ 154 bilhões, será superior a R$
164,5 bilhões, de acordo com a Secretaria da Fazenda do Estado. São R$ 200 milhões a
mais nos cofres da Unicamp! Mas segundo o reitor, ele tem uma avaliação diferente
em relação a recursos.

Próxima negociação com a Reitoria

     É importante ressaltar: ainda estamos em processo de negociação. Conseguir uma
nova reunião com o STU e ADunicamp na próxima quinta-feira, 31, é uma vitória
para o nosso movimento. Visto que o Reitor não foi capaz de sentar e negociar até
hoje a nossa pauta específica. 

Por isso é fundamental você participar da Assembleia Geral hoje (29), às 12h, na
Praça da Paz! Vamos debater a proposta da Reitoria e definir os próximos passos do
nosso movimento.

REITOR DESVALORIZA OS/AS TRABALHADORES/AS DA UNICAMP


